





令和 4 年6月 I 日 第 2 号 富良野市立樹海学校 TEL 27-2307 FAX 27-2308

運動会を通して更なる成長を

校長 森 田 繁

5月28日(土)、第1回樹海大運動会を開催しました。ここ1週間は天気予報に一喜一憂する日々が続きました。登校時、2年生の子が、「校長先生、家でてるてる坊主作りました」と教えてくれました。5・6年生教室の窓際にはてるてる坊主が飾られています。また、保護者や地域の皆さんからは、「予報はよくないけれど、きっと晴れますよ」と声をかけていただきました。多くの方々が同じ思いで空を見上げてくださっていたことが、ありがたく感じました。予報通り天候はよくありませんでした。保護者の皆様にも「風邪をひかないか」とご心配おかけしたことと思いますが、子どもたちのこれまでのがんばりを是非見ていただきたいといった思いが強く、強行させていただきました。

昨年度は、コロナの影響で小学校と中学校で別々の開催となりましたが、今年度は2年ぶりに子どもたちが一堂に会した運動会を開催できうれしく思います。一人一人が、仲間と心を合わせてすべての力を出し切ることができた運動会になりました。33人全員が力を合わせてつくり出した運動会は多くの感動を与えました。

また、ご来賓や多くの保護者の皆様にもご見学いただき、競技や演技にとても温かいご声援をいただきました。おかげさまで、子どもたちは練習の成果を発揮し、全力を出し切ることができました。また、保護者の皆様には大変お世話になりました。会場準備や後片付け、子どもたちへの声援等、皆様に助けられた運動会だと改めて感じているところです。

長かった大型連休があけた頃から、だんだんと運動会に向けた練習が始まりました。それぞれの学年では、運動会が近づくにつれて練習に熱が入ってきました。全体練習では高等部の子どもたちは中等部・初等部の子どもたちに優しく声を掛けたり、時には「声を出して下さい」と呼び掛けたり、と自ら考えて活動する姿がたくさん見られました。そして、初等部・中等部の子どもたちもそれに応えるように一生懸命取り組んでいました。そして、当日は一生懸命に取り組んだ高揚感や達成感、そして感受性豊かな素敵な子どもたちを目の前にこちらまで胸が熱くなる思いでした。あらためて夢中になって物ごとに相対することの大切さを子どもたちから教えられ、感動しました。

運動会は終了しましたが、学校教育で大切なことは、行事を通して「何を学んだか」「何ができるようになったか」「どこが成長したか」ということです。運動会に向けての練習では、気が進まないときもあったと思います。それにもかかわらず、日々の練習をがんばりました。このことを「大きな自信」にして何ごとにも前向きに取り組んでもらいたいものです。さらに、「助け合うことの大切さ」についても実感できました。周りの人のことを考える、下級生をまとめる等々、たくさんのことを経験し、学びました。

この学びを今後の学校生活に活かしていきたいと考えています。行事を通して身につけた力で、物ごとを前向きに考え、他者と協力・助け合い毎日楽しい学校生活を送らせたいと思います。さらに、学習面においても自信を持って色々なことにチャレンジさせたいと考えていますので、今後ともご理解とご支援をお願いいたします。

修学旅行

5月10日(火)から樹海学校9年生3名が修学旅行に行ってきました。今年は天候にも恵まれ、とっても楽しい修学旅行になったようです。1日目はウポポイ見学、函館山。2日目は函館自主研修。3日目はルスツリゾート。最終日は札幌で専門学校体験入学でした。たった4日間の旅行でしたが、子供たちの表情は引き締まり、また一つ成長した感じがします。修学旅行で学んだことを生かし、樹海学校のリーダーとしてさらに活躍してくれることが楽しみです。







農園活動開始

今年度も農園活動が始まりました。5月2日にPTA役員の皆さんにお集まりいただき、ハウスのビニールかけを行い、18日に播種と進んでいます。これから堆肥まきなどの作業を進めていきます。今年は5~9年生が栽培します。おいしいカボチャがたくさん収穫できるよう、しっかりと管理していきたいと思います。



第1回樹海大運動会



子供たちの願いが通じたおかげで、無事、第1回樹海大運動会を開催することができました。保育所と1年生のかわいらしい「はじまりことば」からスタートし、団体競技、全校リレー、よさこいと子供たちが精一杯頑張る姿をご覧になれたと思います。保護者の皆様の温かい声援がさらなる子供たちの頑張りになったと思います。応援ありがとうございました。











おなやみポスト

北海道教育委員会は、児童生徒が、いじめに関することや学校生活・家庭生活での不安や悩みを学校に伝えることができる方法の一つとして、北海道教育委員会のWebページに相談を受け付ける窓口(おなやみポスト)を設置しました。なかなか先生や学校に言えないことをいつでも知らせることができます。学校のiPadだけでなく、ご家庭のPCやスマートフォンからも利用できます。先日、全児童生徒にプリントを配付しております。子供たちと一緒にお読みになって活用してください。



松南地区婦人会よりたくさんの雑巾を寄贈していただきました。これから学校の掃除や消毒作業などで有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

お知らせ

今年度予定していました「音楽大行進」ですが、市内のコロナ感染症の感染状況を考慮し、残念ながら中止になったことをお知らせします。

6月の行事予定

6月の行事予定		
日	曜	主な行事
١	水	朝会
2	木	常任委員会③ 尿検査2次①
3	金	修学旅行事後研修(9年)
4	4	
5	日	
6	月	
7	火	学校花壇整備(I~4年)
8	水	職員会議④
9	木	尿検査2次② 学校花壇予備日
10	金	メセナ事業
11	土	
12	日	
13	月	クラブ①
14	火	市教研班研修②
15	水	音楽大行進(中止)
16	木	校内研修③
17	金	生活科図書館探検(2年)
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	中体連球技大会壮行会
23	木	宿泊研修①(5・6年) 遠足(I~4年)
24	金	宿泊研修②(5·6年) 中体連地区大会
25	土	中体連地区大会
26	日	
27	月	諸費納入日①
28	火	プール清掃(5・6年)
29	水	プール学習(ふらっと)
30	木	期末テスト(7~9年)

上記予定は、現時点のものです。 今後更に変更になる場合があります ので、ご承知おきください。 変更の際には、改めてお知らせい たします。